



Liebe Eltern,

um die Gesundheit aller Kinder in unserer Einrichtung zu schützen, möchten wir Sie darauf hinweisen, dass kranke Kinder nicht in unsere Kindertagesstätte gehören. Wenn Ihr Kind krank ist, sollte es in der Obhut eines vertrauten Familienmitglieds oder einer anderen vertrauten Person bleiben. Besonders möchten wir Sie auf folgende Regelungen aufmerksam machen:

- ✚ **Fieber:** Kinder mit einer Körpertemperatur von mehr als 38 °C (gemessen mit einem Ohrthermometer) dürfen die Kindertagesstätte nicht besuchen. Bitte beachten Sie, dass bei der Messung mit einem Ohrthermometer 0,5 °C zur angezeigten Temperatur hinzugerechnet werden müssen.
- ✚ **Erbrechen und Durchfall:** Kinder, die sich erbrechen oder Durchfall haben, dürfen ebenfalls nicht in die Kindertagesstätte kommen. Jeder Durchfall gilt als ansteckend und sollte ernst genommen werden.
- ✚ **Rückkehr in die Kindertagesstätte:** Kinder, die oben genannte Symptome aufweisen, dürfen frühestens 48 Stunden nach Abklingen der letzten Symptome wieder in unsere Einrichtung kommen.
- ✚ **Weitere Symptome:** Auch wenn Ihr Kind keine der oben genannten Symptome hat, bitten wir Sie, es bei starkem Husten, Stirnhöhlenentzündungen, Zahnungsschmerzen oder allgemeinem Unwohlsein zu Hause zu betreuen. Die Genesung in der häuslichen Umgebung fördert das Wohlbefinden Ihres Kindes und verhindert eine mögliche Ansteckung anderer Kinder.

Wir bitten um Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe, um die Gesundheit aller Kinder zu schützen.

Vielen Dank!